# DEMOCRACIA

### SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ORGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRU

#### PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Un mes . . . . . . . . o'50 pesetas Un trimestre. . . . . . . . 1'50 Número suelto . . . . . . . . o'10 Número atrasado . . . . . o 25

REDACCIÓN Y ADMINISTRACION Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13: Villanueva y Geltrú

Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado) En primera plana, 0'20 pesetas línea En tercera » 0'15 » » En cuarta » 0'10 » »

Comunicados » o'20 » Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

# AL POBLE DE VILANOVA:

Avui, diumenge, 1.º de setembre, visitarà aquesta vila un estol de nenes franceses, orfes de la guerra, que ha recullit l'humanitària institució de "Casas Claras", fundada per Madame Ivonne Sarcey.

Aquesta Comissió invita als vilanovins a homenatjar-les, acudint a sa arribada a les onze del matí per a acompanyar-les a nostra platja, aon seran obsequiades i passaran la tarde, despedint-les a les set, hora que retornaran a Barcelona.

L'Ajuntament i entitats adherides es reuniran a les deu, amb sos estandarts, a la Plaça de la Constitució per a dirigir-se a l'estació acompanyats de una banda de musica.

Aporteu-hi, quan menys, el bell desig de saludar les darreres víctimes de la crudel lluita per la lliberació dels pobles.

## LA COMISSIÓ ORGANITZADORA

# LAS NIÑAS FRANCESAS

Hoy deben visitar nuestra villa un grupo de niñas francesas, de estas pobres criaturas a quienes la guerra dejó huérfanas.

que empuñaron las armas para defender junto con el suelo sagrado de su patria los principios de Justicia y Libertad, bárbaramente atropellados por quienes erigieron la fuerza bruta como fuente única del Derecho, ni aun después de haber

perdido su principal apoyo, pudieron quedar tranquilas en un rincón de su heroica tierra. La barbarie científica de un pueblo soberbio y Hijas de los bravos ciudadanos dominador, después de haber hecho verter a raudales la sangre generosa de millares de hombres, encontró la manera de asesinar impunemente a las tiernas criaturas dentro su misma cuna. Cañones monstruos que si han resultado inútiles por detener a los victoriosos ejércitos de la Li-

bertad, sembraban la muerte y desolación en pacíficos hogares trocando la cándida sonrisa del inocente niño, que entre sueños se creía tal vez acariciado por unas manos que nunca más volverían a mesar sus rizados cabellos, en la mueca horrible de la muerte. El águila sanguinaria, después de matar al padre se ensañaba con el nido. ¡Vergüenza eterna para quienes por primera vez pusieron en práctica estos salvajes procedimien-

Por esto la República Francesa apartó del peligro a estas tiernas